

Los campus de Alcoy y Gandía se unen para investigar en el ámbito sanitario - Información - 25/05/2017

# Los campus de Alcoy y Gandía se unen para investigar en el ámbito sanitario

► Ambas instituciones, pertenecientes a la Politécnica de Valencia, han constituido una plataforma junto a la Fundación Fisabio para impulsar proyectos tanto a nivel nacional como internacional

M. VILAPLANA

■ La Universidad Politécnica de Valencia (UPV), desde sus campus de Alcoy y Gandía, ha acordado con la Fundación Fisabio una plataforma cuyo objetivo será el fomento de la investigación en el ámbito sanitario. El objetivo es impulsar proyectos tanto a nivel nacional como internacional que cuenten con un gran potencial innovador, científico y técnico.

«Las investigaciones en el ámbito sanitario repercuten directamente en la mejora del funcionamiento de los sistemas de salud y es crucial emprender a nivel local». Esta afirmación de la Organización de Naciones Unidas (ONU) es a la que se ha acogido la UPV, a través de sus campus de Alcoy y Gandía, y la Fundación para el Fomento de la Investigación Sanitaria y Biomédica de la Comunidad Valenciana (Fisabio) en sus departamentos de salud de Xàtiva-Ontinyent, Elda, San Juan, Marina Baixa, Gandía y Alcoy, para poner en marcha la plataforma Polisabio, desde la que se fomentará la investigación en el campo sanitario.

Polisabio, según la información facilitada, orientará su actividad a proyectos de investigación con gran potencial científico y técnico, sobre temas innovadores, que permitan participar en programas de primer nivel, tanto a nivel nacional como internacional.

Las primeras acciones se están concentrando en poner en contacto necesidades del sector sanitario con personal investigador



Reunión entre los integrantes de la plataforma de investigación sanitaria. INFORMACIÓN

Una de las propuestas pasa por conocer el efecto de la contaminación electromagnética en las áreas de maternidad

experto que pueda ofrecer soluciones a los problemas sanitarios y a la inversa, ya que los investigadores de la UPV también están in-

troduciendo propuestas de interés. Según José Pelegrí, miembro del equipo directivo del Campus de Gandía, las iniciativas que se están recibiendo son, por ejemplo, la realización de un estudio para conocer los efectos de la contaminación electromagnética, sonora y lumínica en el área de neonatos o maternidad.

#### Jornadas

Una vez recogidas las propuestas, se celebrarán unas jornadas de presentación de las ayudas para preparar proyectos de calidad, que permitan optar a financia-

ción de ámbito nacional e internacional. Dichas jornadas se celebrarán los días 16 y 19 de junio en el Hospital Virgen de los Lirios de Alcoy y el Francesc de Borja de Gandía respectivamente.

Durante estos encuentros, además, tendrán lugar reuniones bilaterales entre las personas participantes que hayan enviado sus expresiones de interés y socios y socias que quieran colaborar. A partir de ahí y hasta el 14 de julio se podrán presentar solicitudes de ayudas competitivas, las cuáles serán resueltas antes de que concluya el año.